



Intercédons pour le monde musulman !

Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ (Jean 17.3).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

GHANA : Les Assemblées de Dieu du Ghana sont à mi-parcours d'un programme de 5 ans pour implanter 3000 églises, ainsi doublant le nombre d'églises dans le pays. Selon un professeur ghanéen, on a déjà arrivé à 87% de cet objective ; c'est-à-dire environ 2 600 nouvelles œuvres ont été établies. Beaucoup d'entre ces églises se trouvent dans des zones musulmanes. Priez pour ceux qui dirigent ces églises, qu'ils aient la faveur dans les communautés et que beaucoup viennent à Jésus. Priez pour les nouveaux croyants qui sortent de l'islam, afin que leur foi grandisse et que leurs témoignages aient un grand impact. Priez également pour le salut des leaders influents dans ces zones.

GUINEE EQUATORIALE : Jadis une colonie espagnole, cette petite nation centrafricaine est toujours dominée par l'Église catholique. Mais quelques 18 000 musulmans haoussas ont fait leur demeure ici et sont largement non-atteints. La Guinée équatoriale compte environ 85 églises Assemblées de Dieu autour de la nation. Priez pour que le Saint-Esprit suscite dans le cœur des pasteurs et des membres qui ont des contacts avec les Haoussas, le fardeau d'intercéder pour et faire amitié avec eux et les introduire au Dieu qui les aime. Priez pour les quelques croyants haoussas ici (estimés à 0,03% des 18 000), afin qu'ils aient des occasions divines de partager l'amour de Dieu et le message de la vie éternelle avec les autres.

Dans les actualités

En avril dernier le gouvernement du **Tadjikistan**, une nation à majorité musulmane en Asie Centrale, a adopté une nouvelle loi qui permet aux forces de sécurité d'enregistrer tous les appels téléphoniques et de surveiller tous les réseaux sociaux. Les croyants qui appartiennent à des églises non enregistrées (à savoir, les évangéliques et pentecôtistes) se réunissent déjà en cachette, et maintenant ils doivent prendre des précautions particulières dans leurs communications téléphoniques. Priez pour que le Seigneur aide Son peuple à trouver des moyens novateurs de se communiquer et de s'affermir les uns les autres dans la foi. Priez pour que ceux qui sont chargés de surveiller les croyants voient dans leurs vie une différence et soient attirés par l'Esprit. Le Tadjikistan est classée au 35ème rang sur l'Index mondiale de la persécution 2017, qui liste des 50 pays où les chrétiens souffrent le plus de persécution.*

Intercédez pour les fidèles en **Egypte**, où les chrétiens et les églises sont ciblés par l'Etat islamique. La semaine dernière, à l'avis des forces de sécurité, les églises évangéliques et coptes ont pris la décision de suspendre toutes les activités tels que des conférences et voyages, pour les 3 prochaines semaines. Le dernier attentat s'est passé le 26 mai, lorsque des terroristes ont attaqué un bus plein des chrétiens à El-Minya, en tuant 28. (Voici une vidéo inspirante des réactions des survivants : <https://www.facebook.com/FATAD.AD/videos/1460583130651390/>). Priez pour l'intervention de Dieu, afin que les activités puissent reprendre et que les chrétiens puissent se rencontrer sans crainte. Que le Saint-Esprit travaille dans le cœur des djihadistes et des leaders d'EI.

Ressources de prière

Pour l'Index mondiale de la persécution 2017, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>
Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.
Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.
Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.
Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.
Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.
Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.